
Die Magie der Kampfkunst Capoeira 
 
Heute haben wir das Projekt Capoeira von Herrn Melcher besucht. 
Wir haben ein Kind interviewt. Die erste Frage lautete: „Warum hast du dieses 
Projekt gewählt?“ Darauf antwortete er: „Ich wollte wissen, wie Capoeira so 
aufgebaut ist.“ Die nächste Frage war: „Was gefällt dir an Capoeira am besten?“ 
Darauf antwortete der Junge: „Mir gefällt es am besten, dass es so viele coole 
Bewegungen und Strategien gibt.“ 
Als Nächstes war Herr Melcher dran. Wir fragten ihn, warum er dieses Projekt 
ausgewählt hat. Er antwortete uns: „Weil ich Capoeira über alles liebe.“  
Danach fragten ihn: „Woher kommt Capoeira?“ Er hat uns erklärt, dass Capoeira aus 
Brasilien kommt. 
Sie haben verschiedene Kicks geübt, Musik gemacht und in einem Kreis, der sich 
Horda nennt, gegeneinander gekämpft. 
 

 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Albert K., Annalena B., Carlo K.  

 

	 	


